

Sommervorboten machen Lust auf Urlaub

Die Saison hat begonnen und die ersten Wintergäste kommen über den Salzburger Flughafen in die Naherholungsgebiete Salzburgs. Die schneebedeckten Berge und Wintersportregionen begrüßen die Menschen mit einer atemberaubenden Landschaft. Trotz Schnee und Kälte wird schon kräftig am Sommerflugplan gearbeitet, denn die Planungen für einen entspannten Abflug ab Salzburg können nicht früh genug gestartet werden.

Sommerurlaub PUR

Sonne, Strand und Meer gehören zu einem erholsamen Sommerurlaub einfach dazu. Das Sommerflugprogramm des Salzburger Flughafens lässt dabei keine Wünsche offen, denn sowohl Sonnenanbeter als auch Städtebesucher kommen hier auf ihre Kosten! Übrigens können bis Ende April Fans der Kanaren noch nach Teneriffa (FR) und Gran Canaria (MI & SO) fliegen, dem Winter entfliehen und statt Pistengaudi im Meer baden gehen.

Abtauchen und genießen

Neben Griechenland gehört vor allem auch Ägypten zu den Top-Reisezielen ab Salzburg. Tauchfans und Strandgenießer können sich ganzjährig auf Hurghada (4x wöchentlich) freuen und Marsa Alam wird noch bis Ende April angefliegen. Temperaturen von über 35° stehen besonders im Sommer an der Tagesordnung, die Riffe und Küsten für Taucherlebnisse sind einmalig und die Angebote im All Inklusiv-Bereich üppig. Griechenland führt schon von jeher die Spitzenposition im Beliebtheitsranking der Urlaubssuchenden an und punktet mit endlosen Stränden, gutem Essen und jahrtausendalter Kultur. Neben Karpathos, Korfu, Kos, Kreta/Heraklion, Rhodos und Thessaloniki/Chalkidiki darf auch Zakynthos nicht fehlen.

Gleich nach den Top-Schnorchel- und Tauchländern Griechenland und Ägypten schließen Italien (Kalabrien/Lamezia Terme, Sardinien/Olbia), die Türkei (Istanbul, Antalya), Dubai und Zypern/Larnaka die Lücken für den „Sonne, Strand und viel Meer“ Urlaub. Auch die Balearen

sind wieder im Flugplan zu finden – bereits ein „Klassiker“ ist Palma de Mallorca mit täglichen Flügen. Nach Ibiza geht es immer Freitags & Montags und damit eignet sich die Insel perfekt für ein verlängertes Wochenende oder auch für eine längere Erkundungs-Tour. Diesen Sommer geht es außerdem wieder neu mit einem Direktflug nach Tunesien (Monastir).

Städte erleben: Shopping & Sehenswürdigkeiten

Kombinieren Sie entspanntes Shopping mit dem Besuch von Sehenswürdigkeiten und einer Auszeit für Körper und Seele! Hier bieten sich tolle Städtetrips ab Salzburg geradezu an! Wussten Sie, dass sich Destinationen wie Dubai ideal sowohl für einen Badeurlaub als auch einen Städtetrip anbieten? Egal ob die deutschen Metropolen (Berlin, Düsseldorf, Frankfurt, Hamburg) oder der britische Klassiker London, das niederländische Amsterdam oder das serbische Belgrad – ab Salzburg sind diese Städte schnell und direkt erreichbar. Zudem findet sich das nord-mazedonische Skopje und das rumänische Bukarest neu im Flugplan ab Salzburg.

Das komplette Flugprogramm finden Sie unter flieg.salzburg-airport.com.